# Gizakia



### **30 ANIVERSARIO**

En Proyecto Hombre Biz<mark>kaia</mark> estamos de aniversario (1985 - 2015)

Jornada Diocesana
Jornada Técnica
Acción de Gracias y Concierto Coral Iralanbarri
Asociación de Familias agradece a Gizakia la labor de 30 años
Poesías: Nuestra casa y Salmo al Padre

#### **NOVEDADES**

Partido de padel y cena solidaria por Rotary Club de Getxo
XVII Edición de los Premios a la Solidaridad
Entrega Premios Incorpora
Presentación nueva imagen corporativa
En memoria de...
La labor de Maratones Solidarios Javi Conde

#### **VOLUNTARIADO**

Un partido, una causa. Iniciativa Fundación Bilbao Básquet y Bolunta
Jornada promoción de voluntariado en Universidad de Deusto
Testimonio de una persona voluntaria en Gizakia

Nº 16 Diciembre 2015 Aben<mark>dua</mark> www.gizakia.org



Photo CCO Public Domain dación Gizakia fundazioa

Torneo padel y cena solidaria a favor de Hirusta

A lo largo del año, el Club Rotary de Getxo ha venido apoyando algunas líneas de trabajo en Gizakia. Una de las acciones realizadas es que ha seleccionado el Programa Hirusta como proyecto a apoyar en 2015. Una de las primeras materializaciones de dicho apoyo ha sido I TORNEO DE PADEL ROTARY CLUB DE GETXO, que se llevó a cabo entre el 20 y el 25 de Septiembre en el Club de Campo de Laukariz.

El torneo concluyó el día 25 del mismo mes, con una cena en la que se entregaron los premios a los equipos finalistas y ganadores, a la vez que se aprovechaba el evento, para presentar y dar a conocer entre las personas asistentes el trabajo que se desarrolla con los **adolescentes y sus familias desde el Programa Hirusta**. También se realizó un acto de captación de fondos a través de sorteos de productos donados desde la Asociación de Comerciantes de Getxo.

Por parte de Gizakia asistieron Kety Montejo, Charo Redondo, Erdoitza Unanue y Ariane Macías.

#### **ROTARY CLUB DE GETXO**

El Club Rotary de Getxo, es un club que forma parte de Rotary Internacional desde el 3 de octubre de 2014.



Cartel para la difusión del Torneo de Padel y representantes de Hirusta en la Cena Solidaria

# Entrega de premios Incorpora



Representantes de las entidades reconocidas en el acto de entrega de Premios Incorpora

505 PREMIOS incorpora incorpora de ma catar.

l 3 de noviembre de 2015 la Obra Social "la Caixa" celebró la entrega de los Premios Incorpora País Vasco en El Aquarium de Donostia. Estos galardones reconocen el compromiso de empresas vascas con la integración laboral de colectivos vulnerables.

**Fundación Gizakia** forma parte desde el año 2011, de la red entidades que desarrollan el programa Incorpora de "la Caixa" en los territorios de Álava, Gipuzkoa y Bizkaia.

El director territorial de "la Caixa" en el País Vasco y Cantabria, Juan Pedro Badiola; el vice-consejero de Empleo y Trabajo del Gobierno Vasco, José Andrés Blasco; y el director corporativo del Área Social de la Fundación Bancaria "la Caixa", Marc Simón, fueron los encargados de la entrega de estos premios. En representación Gizakia asistieron Estibaliz Barrón, Charo Redondo, Yolanda González de Belandia y Amaia Acosta.

Las empresas vascas ganadoras en las cuatro modalidades establecidas fueron: Pequeña empresa: IK4-Lortek. Mediana empresa: La Residencia Fundación Miranda de Barakaldo. Gran empresa: Eroski y Premio especial: El Banco de Alimentos de Araba.

#### Premios a la Solidaridad



Parte del Equipo de personas trabajadoras de Gizakia y representantes de las entidades galardonadas en el acto de entrega de Premios a la Solidaridad.

L 4 de noviembre de 2015, la Fundación Antonio Menchaca en su XVII Edición, hizo entrega de uno de los seis Premios a la Solidaridad a Fundación Gizakia, por su labor al servicio de los colectivos en riesgo de exclusión.

La entrega de este premio coincide con la **Conmemoración del 30 Aniversario de apertura de Proyecto Hombre Bizkaia.** 

Hace 30 años iniciamos nuestro camino en pleno "boom" de la heroína, hoy las adicciones han cambiado pero siguen estando ahí y siguen siendo un problema: Cocaína, drogas de síntesis, alcohol, juego, etc. Además un gran porcentaje de personas drogodependientes presenta una patología mental añadida. A lo largo de estos años, Proyecto Hombre ha permitido detectar nuevas necesidades a las que dar respuesta y que han dado lugar a la amplia cartera de servicios que en la actualidad ofrece Fundación Gizakia.

Nos alegra recibir este reconocimiento y estamos agradecidos por ello.

## Reconocimiento Euskalit 2015 Diploma a la Gestión Avanzada

l pasado 9 de Diciembre en la Gala del premio Vasco a la Gestión Avanzada celebrada en el Palacio Euskalduna, nos entregaron el diploma al compromiso con dicho modelo de gestión, cuyo contraste externo fue realizado por el Club de Evaluación de EUSKALIT.

Enhorabuena a todas las personas que formamos parte de Fundación Gizakia. El Gobierno Vasco reconoce, de este modo, el esfuerzo realizado para la consecución del hito alcanzado y anima a la dirección y a las personas de la organización a continuar por el camino emprendido de **innovación y mejora de la gestión.** 

Hasta allí nos acercamos un grupo de personas de la entidad para disfrutar de la entrega y el posterior lunch.



Grupo de personas trabajadoras de Gizakia que asistieron a la Gala del Premio vasco a la Gestión Avanzada.

Diploma a la Gestión Avanzada Euskalit 2015

# Presentación nueva imagen corporativa

n 2014 la **Estrategia de Comunicación** planteó entre otros aspectos, la necesidad de renovar la imagen corporativa de Gizakia.

Aquí presentamos los elementos que definen la nueva marca y sus principales características:

- El icono representa la salida del laberinto, de ese camino perdido, el camino que GIZAKIA ayuda a andar a todos aquellos que lo necesitan.
- El punto simboliza a la persona que encuentra la salida, el futuro que se abre ante sí. Se ve contundente, reconocible y de gran visibilidad, además de evocar a la anterior marca. Las curvas suavizan y humanizan el conjunto.
- El color azul representa la tranquilidad, la armonía y el equilibrio.
- El color negro, aporta seriedad, contundencia y legibilidad.
- El logotipo está realizado con una tipografía redondeada, en minúsculas que refleja una imagen moderna, limpia y minimalista además de ayudar a identificar mejor el nombre. **Gizakia Una persona, un futuro**.





El cambio se ha centrado en unificar y potencializar la marca Gizakia tanto en imagen, como en la definición de una misión sencilla y cercana. A partir de ahora, la presentación de la entidad se hará con los logotipos que diferenciarán tanto lo corporativo, como las áreas y los servicios.

La presentación oficial de la nueva imagen de Gizakia se hizo durante el acto de inauguración de las JornadasTécnicas en noviembre.

#### MARCA PRINCIPAL BILINGÜE

Color





Marca secundaria

Color

Gizakia Pertsona bat, etorkizun bat Una persona, un futura BN



ona persona, un tururo

BN



Divisiones Gizakia









#### En memoria de ...

En este periodo nos han dejado dos personas que han estado vinculadas en los últimos años a la entidad. Agradecemos a ellos su labor, dedicación y entrega a su paso por Gizakia.

- Carlos Sáez Martínez (falleció 16 de septiembre). Él trabajo en la Fundación como Educador durante el perído comprendido entre el curso 2012 y 2013 en la Comunidad Terapéutica en Gordexola y en el Centro de Día en Deusto.
- **Don Lucio Delgado Irazola** (falleció 13 de Noviembre). Fue nombrado en Marzo de 2007, miembro del **Patronato** de la Fundación Civil Gizakia, según acuerdo de la Junta de Fundadores.

Photo CC by: fotoblogx.info

#### Maratones Solidarios Javier Conde

uatro años atrás, el plurimedallista paralímpico de 5.000 y 10.000 metros y maratón, **Javier Conde**, inició el despliegue de un Proyecto Deportivo-Solidario por el que correría un maratón en todas las ciudades sede de Juegos Olímpicos y Paralímpicos.

La Asociación Maratones Solidarios Javier Conde ha recaudado más de 150.000 euros. En junio de este año, 29 asociaciones y colectivos que trabajan en favor de los más desfavorecidos: ONG, órdenes religiosas y organismos diversos con programas sociales vinculados a la pobreza, el hambre, la enfermedad, la educación y la integración social, recibieron talones por importe de 35.700 euros.

Desde los inicios del proyecto deportivo, Gizakia recibe para la Comunidad Terapéutica, como donación en especie por parte de Kaiku, productos lácteos que cubren esta necesidad.

El acto de entrega del dinero recaudado tuvo lugar en la Residencia de la Asociación Sarrikue. Por parte de la Fundación Gizakia, asistió Estíbaliz Barrón.



Gala de la entrega de apoyo a entidades sociales, en la sede de la Asociación Sarrikue.

# 30 Aniversario ...

# En Proyecto Hombre Bizkaia estamos de aniversario (1985 - 2015) ...

Esta edición especial del Boletín Gizakia Gertutik, recoge todos los momentos, detalles y actividades que hemos realizado para conmemorar el 30 aniversario de Proyecto Hombre Bizkaia. Aquí os compartimos lo que hemos hecho para celebrar y comunicar que el trabajo de Gizakia es importante y sigue siendo imprescindible para la sociedad vizcaina. Nos alegra mucho poder seguir contando con personas que creen y apoyan el trabajo que hemos venido realizando en estas tres últimas decadas. Estamos convencidos que en cada persona hay un futuro.

#### Jornada Diocesana a favor de Proyecto Hombre Bizkaia (8 de noviembre)

Como todos los años el primer domingo de noviembre se celebra la Jornada Diocesana, pero este año ha sido especial. Hemos celebrado y comunicado que cumplimos 30 años. A continuación os presentamos el texto de la carta y el mensaje que hemos trasladado a la sociedad sobre el trabajo que realizamos:

"Parece que fue ayer y ya han pasado 30 añosdesde que un grupo de personas nos hicimos conscientes del sufrimiento que generaban las drogas. Destruían a la persona y todo lo que la rodeaba: amistades, familia, trabajo.

No quisimos pasar de largo y con más buenas intenciones que conocimientos, nos pusimos a acompañar a aquellas personas, que encerradas en el laberinto en el que vivían, querían apostar por salir de él.

Las 8431 personas que han pasado por nuestros programas nos alientan a seguir adelante y a no abandonar a quienes siguen en el laberinto.

Sabemos que no se puede ayudar a quién no quiere dejar el laberinto de las adicciones, pero también constatábamos que con la sola voluntad no bastaba para abandonarlo. Por eso, la **Diócesis de Bilbaoy Cáritas** apostaron por poner en marcha nuestro histórico programa "**Proyecto Hombre Bizkaia**" desde donde nos pusimos a facilitar las herramientas y

el acompañamiento necesario para que quién quisiera salir de las adicciones pudiera hacerlo.

Si hace 30 años era la heroína la que campaba a sus anchas entre nuestros jóvenes, hoy las adicciones, aunque tienen otros rostros, siguen estando ahí y continúan siendo un problema: Cocaína, drogas de diseño, alcohol, juego. Y sus efectos, aunque menos visibles, siguen siendo los mismos: destrucción, sufrimiento, soledad, aislamiento. Para poder atender estas nuevas adicciones, también en Fundación Gizakia nos hemos tenido que adaptar. Hoy somos más profesionales que hace 30 añosy hemos innovado en nuestros programas y servicios.

La atención que prestamos es más integral. Intervenimos con los jóvenes que empiezan a manifestar conductas de riesgo para evitar que caigan en las adicciones. Asistimos a las personas que quieren desengancharse para que puedan salir. Y a quienes empiezan a recuperar sus vidas las apoyamos para que encuentren empleo y facilitar así su inclusión social.

Tal vez en estos 30 años la sociedad se ha acostumbrado a las adicciones, pero en Fundación Gizakia no nos conformamos con que esto sea así. Las 8431 personas que han pasado por nuestros programas nos alientan a seguir adelante y a no abandonar a quienes siguen en el laberinto.

Mientras haya una sola persona que afronte su adicción, Fundación Gizakia estará ahí para ayudarla y acompañarla, **porque** seguimos creyendo que en cada persona hay un futuro y merece la pena.







"Gizakia: Una persona, un futuro..."

 Jornada Técnica: "La colaboración socio sanitaria en el ámbito de las adicciones" (25 y 26 de noviembre)

Las Jornadas tuvieron una gran aceptación ya que fueron 282 las personas inscritas previamente, a las que habría que sumar las 23 personas que participaron en las mismas entre autoridades, ponentes y moderadoras de las Mesas Redondas.

Sin embargo, finalmente, fueron 218 las personas que acudieron, un 66,5% mujeres, algo en coherencia con un sector muy feminizado en cuanto a profesionales y voluntariado. Y, algo muy importante, provenían de 80 organizaciones distintas.

Las respuestas al cuestionario de evaluación indican que el 91% está satisfecho o muy satisfecho con las Jornadas, mientras que un 60% puntúa con un 4 sobre 5 la idoneidad de los temas tratados, así como el interés de los contenidos. Finalmente, la valoración global del grado de interés de las Jornadas ha sido de un 8,52 como media.

Por tanto, podemos afirmar que los objetivos que se perseguían con estas Jornadas se han alcanzado, dado que se han desarrollado de acuerdo con lo previsto, han suscitado un gran interés y han tenido un notable impacto sobre el colectivo de profesionales y entidades destinatarias, además de obtener una excelente valoración por parte de las personas asistentes.

Las ponencias de las jornadas están disponibles en la página web de Gizakia: www.gizakia.org



















Foto by: Edu Alonso. Representantes de las Instituciones, Participantes y Ponentes en la Jornada Técnica.



#### • Celebración de Acción de Gracias (12 de diciembre)

El señor Obispo de Bilbao, Don Mario Iceta presidió el acto de Acción de Gracias a los 30 años de Proyecto Hombre Bizkaia. A lo largo de toda la celebración, la que trascurrió llena de gratos y emotivos momentos, distintas personas: voluntarias, usuarias pusieron voz a plegarias, poemas y cartas en donde la gratitud fue la protagonista. Posteriormente, la Coral de Iralanbarri deleitó a los asistentes con un repertorio de interpretaciones sin igual:

Treinta años de presencia ininterrumpida de Proyecto Hombre en la sociedad de Bizkaia, bien se merecen un alto en el camino. El motivo que convocó el encuentro fue el de celebrar una Acción de Gracias por un recorrido en el que se han encontrado tantas personas:

Personas que, promovidas y apoyadas por la Iglesia Diocesana de Bilbao, hicieron posible su nacimiento... Órdenes religiosas que abrieron sus puertas con manos abiertas: Comunidad de Hijas de la Caridad, Apostólicas del Corazón de Jesús, Pasionistas... Personal comprometido, con una mezcla singular de profesionalidad y vocación. Un voluntariado, constituido de modo especial por familias, además de otras muchas personas... que han realizado un trabajo de 'red' tejida de afecto, firmeza y presencia continuada... E instituciones públicas y entidades sociales que con su apoyo contribuyeron a que este Proyecto fuera una realidad.

El encuentro reagrupó todo ese conjunto de personas e instituciones y, con un gesto de ofrenda compartida, elevar al Dios misterioso y siempre presente, el Dios que se nos da a conocer en la criatura nacida en Belén, una Acción de Gracias. Contemplando el mundo desde Belén, nada de lo que afecta a la criatura humana, le resulta indiferente al Dios de Jesús. Por eso, la Acción de Gracias que se presentó revierte sobre todos nosotros con aquellas palabras de Jesús en el Evangelio: "A mí me lo hicisteis".

El obispo abrió un espacio y entre personas usuarias y voluntariado leyeron las peticiones y el texto "Mi Casa".









Foto by: Cristina Baleiron. En diferentes momentos del Acto de Acción de Gracias.









#### "... ésta ... siempre será mi casa..."

#### · Texto de una persona usuaria.

#### **MI CASA**

Mi casa tiene una huerta, una huerta en la que se siembran ilusiones y se entierran miserias.

Mi casa, tiene frutales y caminos de jardines, mi casa tiene incluso otra casa con tanta historia que no puedo recordarla.

Mi casa, tiene muros altos, infranqueables, y justo enfrente una pequeña valla que separa la libertad de la esclavitud, la dignidad del miedo.

Mi casa, tiene un patio se cruzan a diario la tristeza y la esperanza, el dolor, los sueños, las miradas...

Mi casa, tiene habitaciones con nombres mitológicos, en ellas duerme un ejército de incansables luchadores.

Mi casa, tiene salas vacías, salas que se llenan cada semana de sentimientos, de recuerdos, de llantos de verdades, de mentiras...

Mi casa, en mi casa vive mi gente, cambia su cara, cambia su nombre, pero cuando vuelvo de estar fuera, a veces dos días, a dos años, siempre me espera mi gente.

Mi casa, tiene incluso una monja que yo no sé de verdad por qué me deja su casa.

Mi casa,tiene tanta historia que me asusta un poco formar parte de ella.

Y es que mi casa, mi casa nunca ha sido mía, pero **ésta... será siempre mi casa.** 











Foto by: Cristina Baleiron. Acto de Acción de Gracias



Foto Graphic Recording Infografía de PH a Gizakia





Foto Graphic Recording Infografía de PH a Gizakia

#### • Carta de agradecimiento de Asociación de Familiares y Amigos de Proyecto Hombre Bizkaia

Proyecto Hombre y es de justicia recordar y homenajear a la Fundación Gizakia y a cada una de las personas que en estos años se han volcado en la atención a quienes hemos estado, de una o de otra forma, en el abismo de las drogas.

A lo largo de tres décadas, las víctimas de la adicción y sus familias **nos hemos sentido** acompañados, hemos percibido en cada momento que había alguien a nuestro lado, que estabais ahí para lo que necesitáramos. Y que la esperanza no había muerto, que vosotros la sosteníais incluso cuando nosotros habíamos dejado de creer en ella. Habéis sido la luz no al final del túnel, sino en el túnel mismo. No la promesa de que habría un mañana, sino la garantía de que existía un hoy y merecía la pena vivirlo.

Con vosotros hemos entendido que de cualquier infierno se puede salir; que todos los problemas tienen solución si hay voluntad de resolverlos y ayuda para encontrar el camino. **Porque hay un camino de salida**. Lo sabemos, y queremos transmitirlo a quienes aún no lo ven, a quienes están ahora en la situación que vivimos hace unos años. **Por eso queremos también que esta carta sea un mensaje de esperanza.** 

Y deseamos, además, que sirva como advertencia a la sociedad. Las drogas y su reguero de daños siguen ahí. Quizá salen menos en los medios porque se ha reducido el número de muertos que causan gracias a tantas instituciones y personas que trabajan y han trabajado para que así sea. Pero que haya menos fallecimientos, que ya no proliferen las noticias de víctimas de sobredosis o manipulación de sustancias, no significa que el problema esté ni mucho menos resuelto.

Prindaremos el día en que una entidad como Gizakia cierre sus puertas porque su trabajo no es necesario. En ese momento, nuestra sociedad habrá subido un peldaño muy importante en lo relativo a integración, justicia social, prevención y salud. Pero mientras eso sucede, sois necesarios. Aún más, sois imprescindibles. Y siempre estáis ahí. Gracias."







"... nos hemos sentido acompañados, hemos percibido en cada momento que había alguien a nuestro lado, que estabais ahí para lo que necesitáramos. Y que la esperanza no había muerto, que vosotros la sosteníais incluso cuando nosotros habíamos dejado de creer en ella..."

# 1 1 A FONDO



#### Concierto de la Coral de San Antonio de Iralanbarri

A gradecemos a la Coral el apoyo y disponibilidad que desde el inicio ofrecieron para hacer posible el concierto. Recogemos un fragmento de la noticia publicada en su página web: www.coralsanantonio.org. Nuevamente gracias.

"Seguimos haciendo amigos. Nuevos amigos en la Fundación Gizakia - Proyecto Hombre. En la Iglesia de San Vicente de Bilbao, se celebraba una ceremonia de acción de gracias, oficiada por el Obispo de Bilbao D. Mario Iceta por los treinta años de la Fundación Gizakia, que desarrolla programas y acciones de prevención, asistencia e inserción socio-laboral dirigidas a colectivos en riesgo de exclusión social con Proyecto Hombre.

Tras esta celebración la coral hacía nuevos amigos, porque muchos de los asistentes (lleno) no conocían o no habían escuchado a nuestra coral. Al final del concierto su desconocimiento se volvió en halagos, parabienes y admiración, por la buena interpretación del repertorio ofrecido".



















"Seguimos haciendo amigos. Nuevos amigos en la Fundación Gizakia - Proyecto Hombre"

Foto by: Cristina Baleiron. Acto de Acción de Gracias y Concierto.

#### • A Proyecto Hombre por su trabajo y por su entrega.

El poeta Carlos 'Launaz' Ruiz de Alegría dedica a Proyecto Hombre el "Salmo del Padre". A Proyecto Hombre por su trabajo y por su entrega... A los hombres y mujeres que aquí decidieron luchar por su vida y afrontar el futuro con esperanza. Para todos ellos/as mi respeto, mi aliento y mi abrazo. Carlos Launaz.

# SALMO DEL PADRE

Tú, que todo lo puedes, susúrrale Tu nombre en los oídos, pues mi palabra no logra hacer vibrar sus tímpanos y se ahoga sin fruto en su cera.

Alumbra, Tú que eres Luz, sus obscuridades, para que no le cieguen otras luces, ni caiga en el engaño de la falsa libertad que patrocina el caballo blanco, que luego los destruye.

Yo, le engendré en el vientre de su madre, durante años anduvo de mi mano, pero el tiempo que nos crece le fue alejando de nosotros, que le dimos la sangre y nuestro nombre.

Tú, que ves en la oscuridad y siembras en la roca dura, muéstrale el camino, por alejado que se encuentre de Ti; métete en sus sueños de forma que no Te olvide, pues Tu nombre se decía en alto en nuestra mesa y lo conoce.

Tú, a quien obedece la tormenta, no permitas que extravíe sus pasos, no te canses de su desdén ni de su olvido, pues lleva la melodía de Tu nombre en la memoria, bien lo sabes, y la semilla de Tu credo en el corazón.

Tú, que eres Amor y también consuelo, atiende este ruego que su madre y yo te alzamos, pues tememos por ét y no podemos conciliar el sueño.

concédele iii Oh Dios !!! la sabiduría suficiente para aprender de sus errores, y la humildad, para saberse frágil como el tallo de una flor en la ventisca.

Haz de tal forma, Señor, que la semilla que porta brote en éligual respinga la hierba en primavera, y fortalece su espíritu.

Induce en él una mente abierta capaz de desdecirse, de corregir su rumbo extraviado, y adórnalo de un corazón bondadoso capaz de darse. Amén.





#### II Feria de Voluntariado

l pasado 24 de Septiembre se celebró, en los claustros de la **Universidad de Deusto**, por segundo año consecutivo la Feria del Voluntariado. Una acción orientada a difundir los valores de la solidaridad organizada y promover la participación de la comunidad universitaria en el tejido social de Bizkaia.

Al igual que el año pasado, Fundación Gizakia ha participado, junto a otras organizaciones, explicando nuestra labor a aquellos estudiantes que se plantean el voluntariado como una opción a la que dedicar parte de su tiempo libre.

Comentario generalizado entre los participantes a lo largo de toda la mañana, fue que este año se había contado con un mayor número de visitantes que el anterior.

La feria que organiza la **Universidad de Deusto** en colaboración con **Bolunta (Agencia para el Voluntariado y la Participación Social de Bizkaia)**, contó con la presencia de la diputada de Acción Social, Isabel Sánchez y el rector de la Universidad José María Guibert Ucín.

"...promover la participación de la comunidad universitaria..."





Cartel de la II Feria Voluntariado

# Participación en "Un partido una causa"

L 15 de noviembre participamos como entidad social invitada dentro de la Campaña "Un partido, una causa" iniciativa que vienen desarrollando hace ya cuatro temporadas la Fundación Bilbao Basket y Bolunta.

La campaña consiste en invitar a cada partido de la Liga ACB que se juegue en Miribilla, a una **entidad social con el objetivo de visualizar la labor, causa y el trabajo que desarrolla** la entidad entre el público presente y las personas socias del club.

Tanto al inicio como al final del partido mencionan por megafonía la asistencia de la entidad y se proyectan el logo. La participación, también se difunde a través de las redes sociales, medios de comunicación.

El evento, ha sido difundido en la página web y la revista mensual del club, al finalizar el partido, un grupo de personas voluntarias y trabajadoras que asistieron de la entidad, bajaron a la cancha en donde se hizo una foto con las directivas de la Fundación Bilbao Basket y el Presidente del Club.

Participar en esta campaña ha sido muy significativo para Gizakia, dado que ha dado a conocer a la sociedad vizcaína el trabajo que viene desarrollando desde el año 1985: que las **personas con adicciones, tengan una segunda oportunidad**.



Imágenes del partido Bilbao Arena - Miribilla

## Testimonio de una persona voluntaria

na amiga me animó a colaborar como voluntario en Fundación Gizakia. Como lo desconocía, le dije que lo pensaría y me metí en la página web para saber qué era y qué objetivos tenía. Leí todo y lo que ofrecen a jóvenes, a adultos, a familias, con programas de prevención, de asistencia, de inserción sociolaboral... Y no hizo falta pensarlo dos veces.

De unos meses aquí participo como voluntario en un curso de Ofimática Básica. Los resultados que se están obteniendo son bastante positivos y esto me anima a seguir trabajando y colaborando en alcanzar unos objetivos por los que he trabajado toda mi vida laboral.

Y me apunto a esa frase que Fundación Gizakia tiene en su página web: "seguir trabajando para que otra realidad sea posible"

Un saludo, Txema.



Photo cc by eventoplus.com



Photo cc por Cáritas Valencia

Me encuentro entre gente con mis mismas inquietudes.

Esther O. Voluntaria

# Algún dato de interés ...

A lo largo del año 2015 han formado parte del voluntariado 66 personas (17 hombres y 49 mujeres). cuya dedicación media es de 2,5 horas semanales. Otras 46 personas (8 hombres y 38 mujeres) son colaboradoras con la Fundación en actividades puntuales como la venta de lotería de Navidad, seminarios de creación literaria, entre otros.

Las características del voluntariado actual (mayoría de mujeres (74% mujeres y 26% hombres), casi un 75% mayores de 50 años y un 66% amas de casa o personas jubiladas). La mayoría de ellas, residen en el Gran Bilbao.

El voluntariado de la Fundación tiene un **alto nivel de compromiso** con la entidad y fidelidad como muestra que la **media de antigüedad supera los 8 años**.



Datos voluntariado 2015



"Hay que ser muy valiente para pedir ayuda, pero todavía más, para aceptarla".

> "Oso ausarta izan behar, laguntza eskatzeko. Are gehiago, onartzeko".

> > Almudena Grandes



# GIZAKIA. UNA PERSONA, UN FUTURO

